
2017～2018年度 No.1

　第 　  ４　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川地区ガバナー 今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○  L　 佐藤　剛　委員長 ○  L　中川喜美枝副委員長 ○  L   村上隆信  副委員長

○  L    宮澤　勇  副委員長 ○  L　蒲生　強　   副委員長 ×  L　 高倉 倫明  委員

×  L　　浅賀 宗    委員 ○  L  中山   進    委員 ○  L　 小林 良吉  委員

○  L　　島田 芳子 委員 ○  L　森田 浩司   委員 ○  L　 櫻井 秀敏  委員

○  L　  小林 正治  委員 ○  L　加藤 陽介　 委員

×  L　田中 則雄 SPA ○  L　中島 彰良 SPA

×  L　江野上 孝一 副幹事 ×  L　半谷 英治 副会計
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作　成　者

　２０１７年　１２ 　月　１３ 　日　　　水曜日　　　　　　１５　時　　４５   分　～　　１７　時　 　００　分

　Ｌ　中川喜美枝

　「環境シンポジウム」

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局会議室

高尾山環境保全基金協力会・合同アクティビティについて

八王子１００周年　植樹について

第５回委員会の開催日

次回開催確認

閉会の挨拶（　村上隆信  副委員長　）

　「環境シンポジウム」打ち上げ

審議経過事項の概要議　　　題

次　　　第

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　　Ｌ　宮澤勇夫 副委員長

委員長挨拶

審　議　　別紙議題による

　２０１７年　１１ 　月　 １４　日　　　曜日　　　　　　１６　時　　００   分　～　　１７　時　 　３０　分

ルノアール貸会議室　新宿３丁目ビッグスビル店　[6号室]

　出席オブザーバー

環境委員会

 L　佐藤　剛

出　席　者
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＊

・雨の中、会場の外でお客様の誘導をして頂いた、委員の方に感謝。

・客入れ、壇上に上がる時、花束贈呈、客出しの時に音楽を流したことによって、シンポジウ

・中川大臣の資料を掲載したパンフレットを作って、良かった。お客様にも評判が良い。

・山本先生の講演も大変興味深く、「エシカル」について考え、生活に取り入れていきたいと感

・パネルディスカッションの時間が短かったので、もう少し話合って欲しかった。

・自由席にしていたので、前の方や真ん中の席に座る人が少なかったため、映像にすると

・最初の段階で、後ろのほうの席はクローズにしておけば良かった。

＊
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２０１８年２月５日（月）　

「環境シンポジウム」で得た収益金は、地球温暖化防止、森林の育成と環境保全へ

審議経過事項の概要

目標を達することも出来ました。

細川ガバナーに、喜んで頂くことが出来て良かったです。

の取り組みの一環として、植樹活動の実施を予定。

議　　　題

　ことが出来て、シンポジウムのイメージが良かった。

・広報委員会に映像などを手伝って頂いたおかげで、講演の資料をプロジェクターで写し出す

　ムの雰囲気が良くなった。

　じた。

　席が空いているように見える。

・高尾山環境保全基金協力会が老朽化したベンチの改修する予定

高尾山環境保全基金協力会・合同アクティビティについて

・「八王子市市制100周年記念事業」の植樹活動支援　（予定）

佐藤委員長より

・委員会メンバーの皆様に協力して頂いたおかげで、無事に終了することが出来ました。

ありがとうございます。当日はあいにくの天気にもかかわらず大勢の方にご来場して頂き、

 ガバナーメインアクティビティ　「環境シンポジウム」

　事前登録者数　合計598名(ライオンズメンバー561名、一般37名)

今回のシンポジウムが、ライオンズクラブの今後の環境活動へ積極的な取り組みの一助に

　当日入場者数　合計484名(当日登録者数27名)

No.2

　収支決算書を確認した。(作成者 L半谷 英治 副会計）

感想

なったと感じ、大変うれしく思っています。

委員より

・受付も、幹事団と一緒にできたので、良かったと思う。
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No.3

議　　　題 審議経過事項の概要

八王子１００周年　植樹について

日時：2018年2月〜3月で予定

第５回委員会の開催日

２０１７年　１２ 　月　１３ 　日　(水）　　１５：４５〜

キャビネット事務局会議室


